

Dimanche 17 avril

Dès le matin les Halles se sont animées avec la traditionnelle Poule au pot dont la préparation et la cuisson ont duré toute la journée et qui a été dégustée le soir par les bénévoles des Fêtes Romanes.



Combats de chevaliers



Le marché avec la foule



À 15 h Les Graines de Saltimbanques ont présenté leur nouveau spectacle sur la vie au temps d'Aliénor.

Une première partie avec des sketches humoristiques, en itinérance à travers

le village, suivi par une foule conséquente, au moins 200 personnes ont suivi le spectacle qui durait environ deux heures et demie. Avec prestation d'un cracheur de feu et de combats de chevaliers.

Après *Le Vilain Mire* joué par les enfants de l'école, une seconde partie a été proposée dans la salle des fêtes tentant de reconstituer l'atmosphère de la Cour d'Aliénor à Poitiers - poésies, musique, chants, danses, jongleries, etc. Un spectacle de lectures vivantes qui en a découragé certains mais que beaucoup ont suivi avec intérêt.



Une folle journée appréciée tant par les organisateurs que par le public.

Épisode 3 VAUX sur MER

Samedi 23 avril

Les Graines de Saltimbanques ont présenté à nouveau le spectacle autour de la vie au temps d'Aliénor.

Dans un cadre différent avec des enfants différents et les seuls chevaliers combattants. Une centaine de spectateurs ont suivi la déambulation à travers le parc de Vaux et la salle Equinoxe.



Les enfants à l'Équinoxe

La journée s'est conclue par la visite de l'église du XIIe siècle, menée par Daniel Lesueur

ÉPISODES À VENIR

Ép. 4, le 22 juillet à Saint Sulpice de Royan

À 14 h 30, visite de l'église puis du jardin du Moyen-Âge.



À 16h 30 un goûté conté illustré dans la salle des deux puits : goûter de gourmandises semblables à celles du 12 et 13 ème siècle, entrecoupé du récit illustré des épisodes extraordinaires de la vie d'Aliénor.

À 19 h, le Moulin Théâtre présentera son spectacle *Paroles de pierres* ou comment faire parler les sculptures de nos églises...

Puis à l'automne d'autres épisodes :

Le 30 septembre à St Sulpice

Randonnée au départ de St Sulpice guidée par Yves Herviot

Le 1er octobre à Vaux

Marché médiéval d'artisans et producteurs locaux puis goûter conté illustré. Avec exposition.

Merci de penser aux cotisations 2016 :

- Individuelle : 10 €
- Couple : 15 €
- Famille : 18 €
- Association : 25 €

Tous ces événements ont été accompagnés d'une exposition sur Aliénor.

Vous souhaitant encore nombreux à nous suivre.